

# Organisation de la semaine des sciences au lycée Louis Feuillade.

Cher(e)s collègues,

**Durant la semaine du 15 au 19 janvier 2024** aura lieu la 9<sup>ème</sup> édition de la **semaine des sciences**. Cette manifestation initiée par notre collègue Richard GOMEZ continue, cette année encore, sous l'impulsion de Sophie DUTAUT, Mathieu ALLIES et Stéphane LEVY.

Nous vous en indiquons les grands principes retenus cette année.

## **LES CONFERENCES ET ATELIERS SONT ACCESSIBLES AUX ÉLÈVES DE SPÉCIALITÉS SCIENTIFIQUES (premières et terminales spécialités Mathématiques, Physique-chimie, SVT et NSI)**

Comme l'an dernier et afin d'assurer un minimum de public à chacune des conférences, nous demandons à certains d'entre vous d'amener vos classes/ groupes. Pour les collègues concernés, nous vous remettons un planning (que vous recevrez par email et dans votre casier) indiquant l'enseignant, sa classe ou groupe et la conférence à laquelle les élèves assisteront.

Nous savons les contraintes qu'impose la « perte » de certaines heures de cours, il est donc tout à fait possible de venir discuter avec nous de votre présence à l'heure indiquée sur le planning vous concernant.

Il a donc été privilégié sur les plannings les enseignants des cours de disciplines scientifiques afin de ne pas pénaliser les autres enseignements.

Il existe donc plusieurs cas de figures pour assister aux conférences :

1. **Vous êtes sur le planning** et vous venez assister à la conférence à l'heure indiquée avec vos élèves.  
**D'avance un grand merci.**
2. **Vous n'êtes pas sur le planning mais vous souhaitez assister à une conférence et vous avez une classe de première ou de terminale**, vous pouvez décider de venir avec l'ensemble de vos élèves qu'ils soient scientifiques ou non, que vous soyez enseignants de sciences ou non.  
Dans ce cas, **veuillez-nous le signaler au préalable** afin de nous permettre de vérifier que l'amphithéâtre ne soit pas déjà rempli.

Dans ces deux cas de figure, vous venez directement **sans faire l'appel** avec vos élèves.

**Ils nous remettront leur carte de lycéen (carte région) pour nous permettre d'enregistrer leur présence.**

Afin de permettre le bon déroulement des conférences et par respect pour les intervenants, nous vous remercions de nous aider à veiller sur les élèves de la classe ou du groupe que vous accompagnez.

3. **Vous n'êtes pas sur le planning, vous ne souhaitez pas assister à une conférence et vous avez une classe de première ou de terminale, certains de vos élèves veulent assister à la conférence ou participer à un atelier.**

Ce sont les élèves que nous appelons « **électrons libres** ». Cette année encore et afin d'éviter les abus de certains d'entre eux, **nous limitons leur participation à seulement 3 conférences ou ateliers supplémentaires. Ils devront au préalable s'inscrire auprès de M. ALLIES (par Pronote essentiellement ou via un enseignant) jusqu'au week-end du 12/1.**

Ces élèves doivent suivre une spécialité scientifique, nous le vérifierons lors de leur inscription, ils seront récupérés par le chef de salle de la conférence ou de l'atelier concerné.

Pour ce point, il est donc possible que des élèves ne se présentent pas à votre cours pour suivre une conférence ou un atelier, **vous les marquez absent sans vous soucier de leur présence ou non à la conférence/atelier concerné. Nous régulariserons nous-même leur absence.**

Vous l'aurez remarqué avec le point n°3, les élèves peuvent donc décider d'eux même de ne pas venir à votre cours à condition de venir assister aux conférences ou ateliers auxquels ils sont inscrits **et qu'un DS ne soit pas prévu à l'heure concernée (veuillez nous signaler les DS que vous auriez prévu cette semaine afin qu'ils soient renvoyés vers votre cours).**

Il est important de préciser que ces électrons libres accèderont à la salle de conférence **uniquement s'ils possèdent leur carte de lycéen.**

**Nous vous rappelons également que l'accès à l'amphithéâtre s'effectue par le bas** (entrée au-dessus de la vie-scolaire 7)

Merci à tous de votre implication dans la réussite de cet événement.

Cordialement

Sophie Dutaut, Mathieu Allies et  
Stéphane Levy